

(一般情報)

今年の暑さ、どう乗り越えますか？

～畜産農家向けの暑熱対策研修会を開催しました～

安房農業事務所改良普及課 令和7年6月25日発

年々夏が暑く、長くなっています。特に乳牛は暑さに弱く、暑熱ストレスによる生産性の低下が全国的に問題となっています。

そこで安房管内の酪農家及び和牛繁殖農家を対象に、6月19日に暑熱対策の研修会を開催し、農家13名と関係機関5名が参加しました。研修会は視察形式で行い、牛の体を濡らして牛体を冷やす「ソーカーシステム」を導入した酪農経営と、ミスト機を通信販売で購入、自家施工で設置し、低成本で牛舎内温度を下げている取組を視察しました。参加者は風速や表面温度を測定しながら自分の牛舎との違いを感じたり、個々の暑熱対策の費用対効果などについて検討しました。

安房農業事務所では今後も関係機関と連携し、畜産農家の経営が良い方向に向かうための情報交換や学習の場を設定していきます。

※本研修会は千葉県みるく農協南部支所酪農研究会、千葉県農業共済組合南部家畜診療所、畜産総合研究センター嶺岡乳牛研究所、当事務所が合同で企画・運営しています。



「牛舎内に十分な数の扇風機が設置されていて、ちゃんと風が感じられる。ウチより涼しいかも？！」



「自家施工のミスト機の部品は全部通販で買ったんだ」